

— On se demande maintenant ce que fait Pie X. La réponse est bien simple, il étudie, réfléchit, prie et ne veut se décider que lorsqu'il aura par lui-même la connaissance des hommes et des choses. Ayant toujours vécu en-dehors de la curie romaine, ignorant la valeur des personnes qui l'entourent, il ne veut rien livrer au hasard ; et, pour se prononcer, veut voir par lui-même, juger devant Dieu ses futurs collaborateurs, étudier les diverses questions sur lesquelles il aura à se prononcer. C'est la prudence divine qui le guide ; et cette sage lenteur nous est un gage de la maturité des délibérations qui en seront le fruit.

— Ainsi on a mis en avant pour la secrétairerie d'Etat une foule de noms, et qui ont des tendances tout-à-fait opposées. Le Souverain-Pontife a gardé le silence ; et, à une personne qui le pressait de prendre une décision, a répondu : « Mais laissez-moi donc le temps de penser ». C'est souverainement sage. Aussi nous n'avons qu'à attendre patiemment et à nous fier absolument en celui qui, à la place de Pierre, gouverne maintenant l'Eglise de Dieu.

DON ALESSANDRO.

## VISITE PASTORALE

### ITINERAIRE

Septembre. — 5, samedi,	L'Epiphanie.
12, samedi,	L'Assomption.
14, lundi,	Saint-Sulpice.
15, mardi,	Repentigny.
17, jeudi,	Saint-Paul-l'Ermite.
18, vendredi,	Lachenaie.
19, samedi,	Mascouche.
21, lundi,	Saint-Roch.
23, mercredi,	Saint-Lin.